

**Beantwortung von Anfragen und Anregungen aus der Sitzung des
Orsrates Bramsche 05.07.2021**

TOP 6 Anfragen und Anregungen

ORM Staas-Niemeyer erlebe es jeden Tag, dass die Ecke Poggenpad/Grammelmoorweg durch die Heckenanpflanzung schlecht einsehbar sei. Es gebe keine Einsichtsachsen oder dergleichen und stelle somit eine Gefahr für Radfahrer dar.

[Antwort FB 2, Herr Florian Otte, 22.11.2021:](#)

Nach örtlicher Überprüfung kann keine Gefahrenstelle erkannt werden. Der Radverkehr ist, auf dem Poggenpatt fahrend, an der genannten Kreuzung vorfahrtsberechtigt. Der übrige Verkehr, der die Straße „Grammelmoorweg“ befährt, muss die Vorfahrt achten. Bei angepasster Fahrweise sind die Sichtdreiecke gut einsehbar.

Seitens des Fachbereichs 2 wird seit Jahren darauf geachtet, dass die Hecken stetig zurückgeschnitten werden.